
Compte-rendu réunion en visio VVV 09-02-2021

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Martine Pourchet, Alain-Guy Bazin, Romain Loste, Thierry Berhouze, 
Nicolas Christin, Georges Bouvier, Pascal Ducrot, Patrick Larsimon, Marie-Andrée  Germain, Nicolas Jélic .

Excusés     : Pauline Calliari,Frédérique Condevaux, Marc Issenhut, Jacqueline  Grivel

1. RV mairies de la vallée

Le 06-02, Patrick. et Pauline  ont attendu en vain le maire de Saxel qui avait oublié le rdv

Alain-Guy a relancé la mairie de Villard, le mail a été transmis aux conseillers : on attend un rdv.

2. Linky

Pascal a reçu des menaces d’ENEDIS. Il a contacté Stop Linky 74. Des lettres-types existent pour répondre à ENEDIS 
mais il semblerait que leurs menaces ne soient pas suivies d’effets. Peut-être vaudrait-il mieux ne pas répondre.

Chez Chantal, le nouveau compteur été installé sans son accord.

Sur le blog, on rappelle le lien vers Stop. Linky (http://www.stoplinky.info/stoplinky/)

 et des explications des différentes situations.

3. 5G

Pauline a tenté de contacter Robins des toits sans succès.

Les maires n’ont pas le pouvoir d’interdire l’installation d’une antenne, mais le conseil peut prendre des arrêtés 
symboliques anti-5G et retarder les installations si elles ne respectent pas le PLU par exemple.

Nicolas contactera le collectif Anti-5G du Chablais.( https://www.lac-chablais.fr/action/1601/pas-de-5g-dans-le-
chablais)

Vérifions que l’antenne tél.des Plaine-Joux de la pipe regroupera les différents opérateurs (actuellement seulement
Free) pour que chacun ne construise pas la sienne.

4. Plaine-Joux

Contacté par Chantal, Corentin  Mele de FNE est d’accord pour nous former à l’opération « sentinelles de la 
nature ». Cette application permet aux promeneurs de signaler , en les localisant, les atteintes à l’environnement. 
Ainsi, VVV recevrait ces signalements et pourrait contacter directement les élus de la zone .

5. Détours et contours en Vallée Verte

Georges présente cette nouvelle association dont il est l’un des responsables. Née à Bogève à la suite du premier 
confinement,elle regroupe des pratiquants qui se proposent de recenser, réhabiliter, entretenir et signaler les 
sentiers de Bogève puis de la Vallée Verte. Les statuts ont été déposés.

Un rdv a été organisé avec la CCVV représenté par JF Bosson et Valérian, salarié chargé du dossier. L’objectif est de 
travailler en collaboration avec eux. Une partie des sentiers recensés par l’association correspond à ceux du schéma
directeur de la CCVV. Certains seront réhabilités en 2022 et après.(les plus grands).
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L’association travaillera sur les autres, de la compétence des communes et sera invitée aux réunions- sentiers 
communales. Elle recherche donc des membres dans les différentes communes.

Au printemps, sont prévues des actions de nettoyage sur certains sites, VVV relaiera l’info pour trouver des bonnes 
volontés.

Pascal demande à la CCVV de communiquer sur le plan de sentiers prévu : Georges transmettra.

6. Réunions Alter’mobil     : à traiter à la prochaine réunion.

7. Action arrachage/fauche des chardons aux Plaines-Joux

Le groupe Agriculture de Vivre Ici Ensemble se réunira au printemps pour décider de son avenir. On attend leur 
décision pour voir comment s’associer à cette action éventuelle en s’informant sur cette plante, le cirse, qui 
commence à fleurir en juin. Il faudra bien-sûr en rediscuter pour intervenir en collaboration avec propriétaires et 
exploitants.

8. Commande de graines

Une commande groupée semble peu utile, de nombreux producteurs bio en proposent :

 https://www.lasemencebio.com/

 https://www.fermedesaintemarthe.com/

 https://www.magellan-bio.fr/

 https://kokopelli-semences.fr/

 https://essembio.com/

 https://www.biaugerme.com/

 Semences des montagnes (Domancy): Pascal BORGHINI 04.50.78.14.69 : Catalogue en PJ  nécessité 
de se grouper .

9. Divers

 Journée du 5 juin à Fillinges : on en reparlera la prochaine fois.

 Il est utile de voir cette vidéo sur la pollution lumineuse

https://www.lemonde.fr/planete/video/2020/11/01/pourquoi-la-lumiere-artificielle-menace-t-elle-les-
animaux_6058100_3244.html

 On publiera sur le site le lien vers 2 pétitions :

https://secure.avaaz.org/campaign/fr/france_convention_climat_rb3/

Une autre sur le bien être animal 

https://www.referendumpourlesanimaux.fr 
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Prochaine réunion le 9 mars.


